
Mein lieber Mann

Geschrieben von mongo - 19.02.2010 20:57

hab grad das heftigste Rugbyspiel meines Lebens angeschaut:woohoo: Lions gegen die Chiefs Endstand ! 65:72

Versuche im Minutentakt! Wahnsinn

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von Caucaunibuca - 19.02.2010 21:15

Klingt ja hammer geil!

Und ich fand schon das Spiel Cheethas gegen Bulls krass, als zu Beginn der 2 Halbzeit in 12 Minuten 4 Versuche gefallen sind!

Überhaupt sind diese Super 14 Spiele häufig deutlich ansehnlicher also so manches Spiel in Europa.

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von king carlos - 19.02.2010 21:35

Das Spiel Lions vs Chiefs war echt unglaublich, obwohl die Verteidigung auf beiden Seiten natürlich schrecklich war.

@Caucaunibuca

Die Attraktivität der Super 14 wurde diese Saison ja auch noch durch die neuen Tackleregeln forciert. Jetzt muss der Tackler den getackelten Spieler sofort loslassen.

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von blackpudding - 20.02.2010 00:06

Mir geht ständiges Regel Wirrwarr auf den Sack. Ich hoffe das das gute alte 15er Rugby bestehen bleibt, bzw. nur moderat geändert wird.

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von AnonyMouse - 20.02.2010 08:27

king carlos schrieb:Die Attraktivität der Super 14 wurde diese Saison ja auch noch durch die neuen Tackleregeln forciert. Jetzt muss der Tackler den getackelten Spieler sofort loslassen.Welche neue Tackleregeln? Das steht doch schon seit Ewigkeiten in den Regeln:

The tackler must immediately get up or move away from the tackled player and from the ball at once.

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von Sungoliath - 20.02.2010 10:41

mongo schrieb:

hab grad das heftigste Rugbyspiel meines Lebens angeschaut:woohoo: Lions gegen die Chiefs Endstand ! 65:72

Versuche im Minutentakt! WahnsinnWenn irgendwer dieses Spiel auch nur stückchenweise im Internet als Video findet, soll er es sofort hier verlinken!!! :D

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von king carlos - 20.02.2010 11:33

AnonyMouse schrieb:

king carlos schrieb:Die Attraktivität der Super 14 wurde diese Saison ja auch noch durch die neuen Tackleregeln forciert. Jetzt muss der Tackler den getackelten Spieler sofort loslassen. Welche neue Tackleregeln?

Das steht doch schon seit Ewigkeiten in den Regeln:

The tackler must immediately get up or move away from the tackled player and from the ball at once.

Das ist mir durchaus klar. Neu ist das falsche Wort. In der diesjährigen Super 14 wendet man nun jedoch eine sehr viel strengere Auslegung an, als in den letzten Jahren üblich. Sozusagen back to the roots, damit die ballführende Mannschaft einen größeren Vorteil im Angriff hat.

http://www.nzherald.co.nz/rugby/news/article.cfm?c_id=80&objectid=10622101&ref=rss

<http://www.scrum.com/super14/rugby/story/108786.html>

http://www.nzherald.co.nz/super-14/news/article.cfm?c_id=331&objectid=10623769

<http://www.super14.com/news/viewarticle.asp?id=24116>

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von AnonyMouse - 20.02.2010 12:43

king carlos schrieb:

In der diesjährigen Super 14 wendet man nun jedoch eine sehr viel strengere Auslegung an, als in den letzten Jahren üblich. Sozusagen back to the roots, damit die ballführende Mannschaft einen größeren Vorteil im Angriff hat. Das ist richtig. In vier Bereichen sind die Regeln strikt anzuwenden:

Tackle: Sofortiges freigegeben des Getackelten
Gedränge: Korrekte Bindung und Zusammengehen sowie parallele Körperhaltung
Abseits im offenen Spiel: Kein zu frühes Anlaufen
Behinderung bei Ankicks und Gassen

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von Mandrason - 20.02.2010 13:07

wird morgen bestimmt bei Rugbyteube oder Rugbydump zu sehen sein..

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von Mandrason - 20.02.2010 18:14

<http://www.totalrugby.de/content/view/2547/288/>

=====

Aw: Mein lieber Mann

Geschrieben von Sungoliath - 20.02.2010 20:45

Danke, hab's eben gesehen. Attraktiver macht's den Sport meiner Meinung nach jedenfalls nicht. Im Gegenteil. Die, zumindest am Bildschirm so aussehende, schlechte Verteidigung macht aus dem Match ein stumpfes Hin-und-her. Das

Spiel hat mir jedenfalls nicht wirklich gefallen, bzw. das, was in der Zusammenfassung zu sehen war

Und die Tribünen sind bei dem Match anscheinend auch ziemlich leer geblieben. Da ist ja beim Landesligaspiel im Fußball hier um die Ecke mehr los... ist das normal, dass da bei einem angeblichen Topspiel so wenige Leute im Stadion sind? Oder hat auch auf der Südhalbkugel der Fußball die Leute abgeworben?

Von dessen Konservatismus in Sachen Regeln könnte sich der Rugbysport übrigens ruhig was abschneiden. Ob nun kleine oder große Regeländerungen, dieses ständige Herumwurschteln am Regelwerk macht's nicht besser. Auch im Fußball ändert sich die Spielweise, allerdings von selbst, nicht aufgrund der Regeln. Auch deshalb ist die runde Pille so populär, wie die Regeln sind, weiß quasi jeder, der ein Spiel gesehen hat. Rugby ist da leider immer etwas "anspruchsvoller" und vielleicht auch zu "variantenreich"... ;)

=====